

*Les Cubains vivant en Russie
s'engagent en faveur du
développement de leur pays*

Image not found or type unknown

...ce sont des moments où l'unité est un facteur indispensable pour exiger devant le monde la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île,

Le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île.

Moscou, 17 déc (RHC) Les Cubains vivant en Russie ont exprimé dimanche leur engagement à unir leurs efforts pour collaborer au développement de leur nation, compte tenu de la complexité de la situation dans laquelle se trouve le pays caribéen.

Lors d'une réunion tenue à l'ambassade de Cuba à Moscou, les participants ont souligné que l'unité est un facteur indispensable pour exiger la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île.

De même, le président de l'Association des Cubains résidant en Russie, Jesús González, a appelé à des actions concrètes pour exiger le retrait de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme.

Il a également exhorté les membres de la communauté à se joindre aux initiatives orchestrées depuis d'autres territoires pour envoyer des dons de fournitures médicales et d'autres biens essentiels à la patrie.

Pour sa part, Eddy Reyes a fait part de ses impressions après avoir participé à la IVe Conférence de la nation et de l'émigration, qui s'est tenue dans la capitale cubaine les 18 et 19 novembre, avec la participation de 361 Cubains vivant dans 54 pays.

"Je n'avais jamais pensé que la communauté cubaine à l'étranger soutenait autant la révolution et rejetait autant le blocus", a déclaré le ressortissant cubain.

À cet égard, il a souligné le dialogue avec les plus hautes autorités de la plus grande des Antilles, en particulier avec le président Miguel Díaz-Canel, qui a reçu les délégués au Palais de la Révolution.

Reyes a salué comme l'une des réussites de l'interaction de l'État cubain avec ses compatriotes à l'étranger les récentes mesures visant à prolonger la validité des passeports à 10 ans et la poursuite du moratoire de 24 mois sur les séjours à l'étranger.

Il a qualifié la conférence de patriotique, où la défense des principes de souveraineté, d'indépendance et d'autodétermination, d'amour de la patrie a prévalu, et a profité de l'occasion pour inviter ses collègues vivant dans le géant eurasiatique à participer aux prochaines éditions.

Les membres de la mission d'État de La Havane à Moscou étaient également présents à la réunion du 17 décembre, un espace propice pour que l'ambassadeur cubain Julio Garmendía informe les résidents des actions dans l'arène internationale déployées au cours de 2023 par le gouvernement antillais, en particulier avec la Russie.

À cet égard, la consule générale de Cuba dans la nation slave, Liana Hernández, a remercié les ressortissants cubains et leurs familles d'avoir assisté à la réunion, tout en assurant que l'ambassade est la maison de tous les Cubains présents sur le territoire russe.

"À quelques jours de la célébration du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution, c'est un plaisir de pouvoir réunir dans cet espace tant de sang cubain de personnes qui, bien que loin de leur patrie, perpétuent par leurs actions quotidiennes la lignée de nos pères fondateurs, et s'engagent à préserver notre culture et notre tradition comme arme de la nation", a déclaré la diplomate.

À la fin de l'événement, le peintre cubain Lesmes Larrosa, qui prépare un master à l'Université russe des arts manuels de Gzhel, a remis à l'ambassadeur un tableau représentant l'apôtre national José Martí dans ses liens avec la Russie (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/342357-les-cubains-vivant-en-russie-sengagent-en-faveur-du-developpement-de-leur-pays>



Radio Habana Cuba